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young & sporty

“Aktivität” und “Energie” sind heutzutage immer gefragter, gerade im stressigen 
Alltag. Diverse Angewohnheiten, wie der morgendliche Kaffee, sollen uns 

dabei helfen, die täglichen Dinge zu meistern. In den “Young & Sporty Energy Boost 
Kapseln” ist neben Koffein ein Extrakt aus Guarana enthalten. Diese Pflanze aus dem 
Amazonasbecken gilt als “belebend”, u.a. wegen ihrem Gehalt an Koffein. Die Vitamine 
B1, B6 und B12 sowie Magnesium unterstützen den normalen Energiestoffwechsel des 
Körpers und die Funktion des Nervensystems. Insbesondere Vitamin B12 und B6 tragen 
zur Verringerung von Müdigkeit und Erschöpfung bei. Der Mineralstoff Magnesium ist 
außerdem bekannt für seinen Beitrag für die Muskelfunktion und den Elektrolythaushalt 
– was vor allem bei körperlich aktiven Menschen eine Rolle spielt. Ebenso kann auch 
dieser das Auftreten von Ermüdung verringern und das Wohlbefinden unterstützen.

“Activity” and “energy” are ever more in demand these days, especially in stressful 
everyday life. Various habits, such as our morning coffee, are supposed to help 

us to be able to cope with the challenges of daily life. Our “Young & Sporty Energy 
Boost” capsules contain both caffeine and extract of Guarana which is a plant from the 
Amazon basin and is considered to be “invigorating” because of, amongst others, its 
caffeine content. Vitamins B1, B6 and B12, as well as magnesium, not only support the 
body’s normal energy metabolism, but also the nervous system. Vitamins B12 and B6 
are especially helpful in reducing tiredness and fatigue. The mineral, magnesium, is also 
known for its contribution to muscle function and the electrolyte balance the maintenance 
of which is important, especially for physically-active people. Magnesium can help to 
reduce feelings of fatigue whilst enhancing well-being, too.

ENERGYBoost

nährwertinformationen / nutritional information
	 Pro Kapsel / Per capsule 	 %NRV*
Guaranasamen-trockenextrakt / Guarana seeds dry extract..............120 mg..........................................................**
Koffein / Caffeine...................................................................................20 mg..........................................................**
Vitamin B1............................................................................................1,1 mg...................................................... 100
Vitamin B6............................................................................................1,4 mg...................................................... 100
Vitamin B12...........................................................................................7,5 µg...................................................... 300
Magnesiumoxid / Magnesium...............................................................75 mg.........................................................20

*	 NVR / NRV: Prozent der Referenzmengen für die tägliche Zufuhr von Vitaminen und Mineralstoffen gemäß Verordnung (EU) 1169/2011 /  
	 Nutrient reference values for the daily intake as defined in Regulation (EU) no. 1169/2011
** 	 Noch keine Empfehlung vorhanden / No recommendation available.
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